

# Exigen frenar la inseguridad en el sur de Veracruz



▲ Ganaderos, agricultores y comerciantes organizados en grupos de autodefensa realizaron ayer una caravana para demandar justicia ante los asesinatos y extorsiones cometidos por grupos delincuenciales. En reunión en San Juan Evangelista, exigieron que autoridades estatales y federales refuercen la seguridad, sobre todo en Sayula de Alemán, por los secuestros. Foto Sergio Hernández Vega.

## Autodefensas de Veracruz exigen frenar inseguridad

**EIRINET GÓMEZ**  
CORRESPONSAL  
XALAPA, VER.

Ganaderos, agricultores y comerciantes del sur de Veracruz organizados en grupos de autodefensas realizaron ayer una caravana para exigir justicia por las personas que han sido víctimas de grupos delincuenciales que controlan la región, y para demandar a las autoridades poner alto a la inseguridad.

“Es lamentable que a estas alturas no se hayan investigado los asesinatos de los comandantes de la policía municipal de San Juan Evangelista, Raymundo Prior N (17 de marzo de 2020) y Mariano Rodríguez Pérez (6 de febrero de 2019),

así como del regidor de Sayula de Alemán, Héctor Velázquez (15 de febrero de 2020), gente buena, de trabajo”, reprochó Erasmo Vázquez González, uno de los integrantes de las autodefensas.

En San Juan Evangelista, Vázquez González expuso que las autoridades estatales y federales deben reforzar la seguridad, sobre todo en el municipio de Sayula de Alemán, donde abundan los casos de secuestro, extorsión y desaparición.

“Pedimos al gobierno estatal, a cargo de Cuitláhuac García, y al gobierno federal que nos auxilien. Es un terror pasar por Sayula de Alemán porque la delincuencia tiene *halcones* vigilando la carretera.

Todos corremos peligro en ese tramo”, alertó.

Las autodefensas pidieron a las autoridades que en Sayula de Alemán apliquen una operación similar a la realizada en Playa Vicente, donde recientemente desarticularon a una banda delictiva que mantenía el control de la zona.

Señalaron que si bien lo hecho en Playa Vicente mejoró la seguridad en el sur de Veracruz, el problema persiste, por lo que es necesario continuar combatiéndolo en los municipios vecinos.

Durante la caravana realizada este martes, los inconformes vocearon los nombres de presuntos delincuentes que tienen bajo asedio esa zona del sur de la entidad.

